



Emergency telephone:
Notfall-Telefon:
+34 606 433 927

How to return your car at the new public car park in Alicante Airport.

Follow directions to the public car park (fig. 1, 2 & 3). Take the first entrance into the car park signposted “**Parking público**” (fig 4). Use one of the two barriers on the left, as marked by an arrow in the picture (fig. 5). This will take you to **section A** of the car park. Do not enter section B.

Make your way to the **4th** floor of the public car park. Please leave the car keys and parking ticket in our mobile office, which is parked in bay **A106**, in the last row closest to the terminal.

Rückgabe Ihres Wagens im neuen Parkplatz von Alicante Airport.

Folgen Sie unseren Hinweisen mit den Pfeilen zu dem öffentlichen Parkplatz (Bilder 1, 2 & 3). Nehmen Sie die erste Einfahrt in das Parkhaus, ausgeschildert mit “**Parking público**” (Bild 4). Dort fahren Sie bitte bei eine der beiden linken Schranken rein, wie auf dem Bild angezeigt wird (Bild 5). Die linke Seite führt zum **Abschnitt A** des Parkplatzes. Nicht nach rechts zum Abschnitt B fahren.

Fahren Sie hoch zum **4. Stock** - unser mobiles Büro befindet sich auf dem Stellplatz **A106**, welches sich in der letzten Reihe und direkt am Terminal befindet. Bitte werfen Sie die Schlüssel und das Ticket Ihres Wagens in das offene Fenster unseres mobiles Büro rein.

